

US30 45.630,7 +6,50 (+0,01%)

DOLAR 3.982,0 -19,50 (-0,49%)

MSCICOLCAP 1.853,79 +22,07 (+1,20%)

CAFÉ 17 1

Pico y Placa Medellín 🚗 🚲 • Jueves 0 y 2 y 2



“Nunca llegará gas de Venezuela a Colombia”: presidenta junta de **Ecopetrol** contradice a ministro de Minas y Energía

La presidenta de la Junta Directiva de **Ecopetrol** negó negocios con Venezuela y Monómeros, mientras el ministro de Minas insiste en reactivar el gasoducto



Mientras el Ejecutivo insiste en diversificar con importaciones desde Venezuela, la petrolera estatal apuesta por proyectos internos de exploración y transición energética. FOTO: Colprensa y Cortesía.

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 00:53

Miguel Orlando Alguero
Economía

hace 4 horas

En entrevista con *Caracol Radio*, **Mónica de Greiff**, presidenta de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, fue tajante: “Nunca va a llegar gas de Venezuela a Colombia”.

La declaración contrasta con la posición del **ministro de Minas y Energía, Edwin Palma**, quien insiste en que antes de finalizar el 2025 podría reactivarse la importación de gas venezolano a través del Gasoducto Transcaribeño Antonio Ricaurte, inactivo desde hace casi diez años.

Conozca más: [Ecopetrol le sale al paso al escándalo: aclara rumores sobre regasificación en el Caribe y descarta proceso de adjudicación](#)

El empleo que buscas está a un clic

[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores

intelecto

propiedades

HOME & LIVING

Las más leídas

Condenan a nueve integrantes de banda por millonario y cinematográfico robo a joyería en Bucaramanga

hace 37 minutos

Alias Primo Gay, el cabecilla de las disidencias que estaría usando trampas para asesinar soldados en Antioquia

hace 3 horas

ELN se adjudicó el ataque al helicóptero que dejó 13 policías muertos en Amalfí; Gobernación insiste en que fueron las disidencias

hace 45 minutos

Tribunal confirmó medida de aseguramiento contra Carlos Ramón González, ¿sirve de algo si está asilado en Nicaragua?

hace 1 hora

Icfes desmintió a Jennifer Pedraza y aclaró que

De Greiff también **desmintió cualquier plan de compra de Monómeros** y aseguró que los proyectos de importación de gas son responsabilidad exclusiva de **Ecopetrol** S.A., bajo el acompañamiento de la Procuraduría y la Contraloría.



Mónica de Greiff

Ecopetrol aclara planes de regasificación

En los últimos días, **la empresa estatal aclaró que no ha solicitado a Hocol adelantar proyectos de regasificación**. Actualmente, desarrolla únicamente estudios de mercado para evaluar la viabilidad de plantas flotantes.

La aclaración responde a investigaciones que apuntaban a **una posible ventaja para una empresa vinculada a Juan Guillermo Mancera, cercano a Roa**.

Además entérese: [Ministro Palma revive la idea de importar gas de Venezuela: "Ojalá podamos traer la primera molécula antes de que termine el año"](#)

La controversia creció porque **se trata de una compañía creada con apenas 20 millones de pesos de capital, pero que en poco tiempo habría buscado quedarse con uno de los mayores proyectos de importación de gas al país**, con utilidades estimadas en más de 600 millones de dólares al año.

En un comunicado, la compañía aclaró que **ni su presidente, Ricardo Roa, ni la junta directiva, han dado instrucciones a la filial Hocol** o a sus colaboradores para adelantar adjudicaciones en este frente.



Enlaces Patrocinados por Taboola

Puede conocer: [Otro escándalo en Ecopetrol: el multimillonario negocio del gas que se alcanzó a acordar con amigo de Ricardo Roa](#)



información sobre pruebas Saber de Juliana Guerrero "no es oficial"

hace 2 horas

Te recomendamos



Que no lo tome por sorpresa: estas vías estarán cerradas por la Maratón Medellín que se correrá este domingo

hace 5 horas



Estos son tres libros sobre salud mental que se pueden encontrar en librerías colombianas

hace 6 horas



¿Cómo le ha ido a la Selección Colombia ante Bolivia por Eliminatorias? Este es el histórico invicto de la Tricolor

hace 6 horas



Esta es la millonada detrás del partido que clasificaría a Colombia al mundial: así se beneficia Barranquilla

hace 6 horas

Utilidad para la vida



Perros de apoyo en funerales: cómo ayudan en el duelo

hace 3 horas



Razas de perros que ayudan a personas con autismo

hace 3 horas



¿Cuál es la mejor forma de saludar a un perro?

hace 3 horas

Aunque no hay definiciones sobre ubicación, tamaño ni tecnología, **la compañía estudia opciones en La Guajira y Coveñas**, zonas estratégicas para la infraestructura energética.

Además, **Ecopetrol** avanza en proyectos complementarios:

-**Exploración de gas costa afuera**, que busca garantizar la seguridad energética a mediano plazo.

-**Parque solar La Iguana**, que entrará en operación en 2025 y permitirá liberar gas usado en generación eléctrica para destinarlo a otros sectores productivos.



En los últimos días, la empresa estatal aclaró que no ha solicitado a Hocol adelantar proyectos de regasificación.

Gobierno insiste en importar gas de Venezuela

En días pasados, el ministro Palma defendió su apuesta durante el foro “Visión Frontera 2025” en Cúcuta.

“**El Gobierno Nacional trabaja en la reactivación del suministro de gas desde Venezuela hacia Colombia**. Ojalá podamos tener una molécula antes de que termine el año en beneficio del pueblo colombiano”, aseguró.

El ministro sostiene que **el país debe superar las barreras técnicas, jurídicas y económicas** para aprovechar los recursos energéticos de Venezuela.

En la mañana de este 4 de septiembre, en respuesta a lo publicado en Caracol Radio, Palma aseguró: “**Ecopetrol**, aunque nuestra principal empresa, es un agente más del mercado, una empresa más. Eso demuestra la independencia de la compañía frente al gobierno. **La fortaleza de su gobierno corporativo. Para traer gas de Venezuela no se necesita a Ecopetrol**”.



Diana Saray Giraldo ✓
@DianaSaray · Seguir



Mientras el Ministro de Minas asegura que antes de terminar este año se reactivará el negocio del gas con Venezuela, la presidenta de la Junta Directiva de **Ecopetrol** asegura en @6AMCaracol que NO habrá ni negocio del gas con Venezuela ni compra de Monómeros. Quién miente?



Edwin Palma Egea ✓ @PalmaEdwin

Ojalá antes de finalizar 2025, Colombia pueda reactivar el suministro de gas desde Venezuela. Es un objetivo estratégico que requiere superar retos técnicos, jurídicos y económicos, y en eso estamos concentrando la gestión pública.

El propósito es claro: aliviar el bolsillo de



7:47 a. m. · 4 sept. 2025

103 Responder Copia enlace

Leer 7 respuestas

Le puede interesar: [¿Demanda en Canadá por negocio de Medellín podría aguar la venta de Canacol a Ecopetrol?](#)

El optimismo de Palma choca con una realidad compleja. Por ejemplo, **el gasoducto Antonio Ricaurte, de 225 kilómetros (88,5 en Colombia y el resto en Venezuela), permanece inactivo** desde hace casi una década.

Persiste **la incertidumbre sobre su integridad y sobre la calidad de las moléculas que PDVSA** podría exportar.

Además, **Colombia enfrenta restricciones de la OFAC (Oficina de Control de Activos Extranjeros)**, que limita transacciones con países y empresas sancionadas, incluida PDVSA.

En mayo de este año, incluso **se filtró un documento que hablaba de una posible reactivación del plan**, lo que avivó los rumores sobre un acuerdo en ciernes.

Además: [Precios del gas aumentarían desde diciembre si siguen creciendo las importaciones: alerta Naturgas](#)

Temas recomendados

- Ecopetrol
- Hidrocarburos
- Ministerio de Minas y Energía
- Gas natural
- Monómeros
- Reservas de gas
- Gas
- Colombia
- Venezuela
- Edwin Palma
- Mónica de Greiff

Para seguir leyendo



< Anterior

Condenan a nueve integrantes de banda por millonario y cinematográfico robo a joyería en Bucaramanga

Siguiente >

El atraco que estremeció a Bucaramanga ya tiene responsables: nueve integrantes de la banda fueron condenados tras el cinematográfico robo a la Joyería Franco. Aquí los detalles.

hace 37 minutos

Hablar inglés aumenta las oportunidades laborales y salario en Colombia hasta en un 24%: Anif

Dominar el inglés es una herramienta clave para conseguir empleo y acceder a mejores salarios, según un estudio de Anif, el British Council y la Universidad de los Andes.



En sectores como BPO, turismo y TIC, hablar inglés puede multiplicar las posibilidades de contratación y compensar la falta de experiencia laboral. FOTO: GETTY



Johan García Blandón

hace 5 horas     

Un informe reciente del **Centro de Estudios Económicos de Colombia (Anif)**, en alianza con el **British Council y la Universidad de los Andes**, confirmó que el inglés se convirtió en una de las habilidades más codiciadas en el **mercado laboral** del país.

La investigación muestra que quienes dominan el idioma tienen hasta un 15,5 % más de probabilidades de **conseguir trabajo y un 24,5 %** de acceder a empleos mejor remunerados, en comparación con quienes reportan un nivel bajo.

Le puede interesar: **[Bogotá y Medellín concentran más del 90 % del outplacement en Colombia, según informe de LHH](#)**

La brecha del inglés en el mercado laboral

De acuerdo con **datos del Servicio Público de Empleo (2019-2024)**, el **55 % de las vacantes en Colombia solicitan inglés**. Sin embargo, **solo el 2,2 % de los postulantes declara tener un nivel alto de dominio**.

Además, el 45 % de las ofertas exige inglés sin especificar el nivel requerido, lo que refleja una falta de claridad en los procesos de selección.

El estudio también revela una brecha de género: cuando las empresas piden explícitamente inglés, **las mujeres con dominio alto del idioma tienen 6,3 puntos porcentuales más de probabilidades de ser contratadas que los hombres**.

 El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Sectores donde mas impacta el ingles

